

Rauchen in den öffentlichen Plätze

Heutzutage ist das Rauchverbot an den öffentlichen Plätzen ein viel diskutiertes Thema. An bestimmten Orten ist das Rauchen verboten, wie zum Beispiel am Arbeitsplatz, auf dem Bahnhof, in Restaurants, in dem öffentlichen Verkehr und anderen. Bei dieser Maßnahme spielen mehrere Gründe mit.

Ein oftmals genannter Grund gegen das Rauchen an den öffentlichen Plätzen ist vor allem der Schutz vor den Gefahren des Passivrauchens. Es betrifft vor allem die Kinder und die Schwangeren. Der Nichtraucherschutz ist ein Grund für das Rauchverbot in der Öffentlichkeit. Das Rauchen ist aber auch sehr gefährlich für die Gesundheit der Raucher. Es ist keine Neuigkeit, dass das Rauchen gesundheitsschädlich ist und eine Vielzahl von Krankheiten verursacht.

Auch der Umweltschutz ist ein grosses Problem zusammenhängend mit diesem Thema. Das Rauchen verursacht Geruch durch den Tabakrauch und die Luftverschmutzung. Die Raucher verschmutzen die Umwelt mit den Zigarettenstummeln, die sie auf den Boden werfen. Es ist kein schöner Anblick auf die Zigarettenstummeln auf dem Boden.

Allerdings sprechen auch viele Argumente dafür, so zum Beispiel die Tatsache, dass ein generelles Raucherverbot in den öffentlichen Gebäuden, wie im Lokal, eine Einschränkung der Freiheit ist.

Weil ich ein Nichtraucher bin, ist für mich das Rauchverbot an öffentlichen Plätzen günstig. Leider wird dieses Verbot nicht immer eingehalten. Der Tabakrauch stört mich in der Öffentlichkeit, vor allem wenn ich an der Bushaltestelle warte. Es ist nichts Angenehmes für den Nichtraucher. Auch kann ich nicht dem Rauch im Lokal ausweichen, weil die Mehrheit meiner Freunde Raucher sind. Ich würde ein totales Rauchverbot begrüßen.

Guter Text, aber grobe Fehler bei der Verbposition, Achtung!

K 1,5/2

T 2/3

L 3,5/5

F	1/5
Gesamt	8/15